



平成30年度 庭塚小学校だより No.6



みんなで元気・本気・勇氣

平成30年 5月25日 発行者 庭塚小学校長 渡邊かほる



心に残る運動会

～庭塚小学校・庭塚地区大運動会～

校庭のコンディションを考え、5月20日の日曜日に順延となった今年の「庭塚小学校・庭塚地区大運動会」は、雲一つない青空の下、庭塚地区の皆様と共に実施し、心に残る運動会になりました。

今年は、赤組を赤と黄色、白組を白と青に分け、それぞれのリーダーが中心になり力を合わせ競い合うという新しい試みを取り入れました。結果は、白組が勝ちましたが、たった7点差で、子どもたちは最後まで諦めずに競い合ったことが分かります。それぞれのチームを応援する姿も素晴らしかったです。さらに、各係の子どもたちがキビキビと動く姿に感動しました。保護者の皆様、順延へのご理解そして朝早くから会場設営の手伝い、熱心な応援、最後の後片付け等、ありがとうございました。心より感謝いたします。



みつけた！ みんなの 元気・本気・勇氣 ⑤⑥

日本一速くJRマラソカード～まずは徒歩駅まで走りつう。8km～

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	32	33	34	35	36	37	38	39	40
41	42	43	44	45	46	47	48	49	50										

JRマラソカード

JRマラソン「走って体を鍛えます！」

業間の時間に、校庭に流れる軽快な音楽の中、子どもたちは「JRマラソン」を行っています。体育委員会のメンバーは、ビブス（ゼッケン）をつけ、トラックの内側を走り、みんなを励まします。子どもは、まず「体作り」が基本です。庭塚小学校は全校生で、走り「元気」に体作りをしています。

「自分がされていやなこと！」

全校集会「校長の話」で、みんなの約束「自分がされていやなことは人にしない＝①体を傷つけること②心を傷つけること」について、話し合いました。子どもたちから出た意見「蹴る・たたく・呼び捨て・悪口などは、嫌なことはしない」や勇氣をもって「嫌だと言う」「相談する」を確認しました。自分も友達も、みんなが安心できる楽しい学校にしようと約束しました。



おしらせ

明日 5月26日(土)

吾妻地区内4小学校鼓笛パレード

明日(5月26日)、「福島市・吾妻町合併50周年記念事業＝吾妻地区内4小学校鼓笛パレード」が開催されます。場所は、吾妻支所前市道です。庭塚小学校は、4・5・6年生が参加しますが、1・2・3年生も見学に行きます。雨天の場合は、吾妻学習センター多目的ホールで演奏のみ披露となります。(雨天時は4・5・6年生のみ参加、1・2・3年生は学校でお勉強となります。)保護者の皆さん、ご近所の方をお誘いの上、見に来てください。

※お子さんのことで、気になることやご意見等を遠慮なくご相談ください。お待ちしております。